

martes 24 de junio de 2025

La Laguna avanza en la instalación de un nuevo centro de transformación en Jardina que resuelve los problemas suministro eléctrico

También se está llevando a cabo actuaciones para incrementar el caudal de agua de abasto en la zona y reducir las pérdidas en la red



La instalación de un nuevo centro de transformación en Jardina permitirá mejorar la calidad del suministro eléctrico y solucionar la larga problemática de deficiencias en el servicio que viene padeciendo este enclave lagunero. El Ayuntamiento de La Laguna ha logrado el compromiso de la empresa distribuidora Endesa, para que incluya en su plan de inversiones unas obras que se encuentran ya en fase de ejecución y se prevé que estén concluidas antes de finalizar el presente año.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, señala que “tras muchas negociaciones logramos desbloquear una actuación largamente demandada por los vecinos y vecinas del núcleo de Jardina, y poner en marcha una

solución que permitirá resolver una problemática histórica de deficiencias en el servicio eléctrico y contar con una red en perfectas condiciones para cubrir con garantías la demanda presente y futura”.

Por su parte, el concejal de Obras e Infraestructuras, Ángel China, explica que el nuevo centro de transformación (una infraestructura clave para garantizar un suministro estable y adecuado) aumentará la capacidad de distribución eléctrica y reducirá la sobrecarga que actualmente sufre la red, lo que permitirá cubrir con mayores garantías. Dicha sobrecarga se ha traducido en frecuentes cortes de luz y bajadas de tensión, afectando al funcionamiento de electrodomésticos y equipos eléctricos.

El concejal y el equipo técnico del área han mantenido diversas reuniones con la representación vecinal de Jardina para informarles puntualmente del proyecto y de los avances de la actuación. “Agradecemos la colaboración vecinal y la buena predisposición ante el desarrollo de unas obras que pueden causar molestias, pero que van a contribuir a una mejora decisiva de los servicios básicos y, por consiguiente, de la calidad de vida en toda la zona”, comenta Ángel China.

El concejal informa de que paralelamente a la mejora del servicio eléctrico, la empresa mixta Teidagua está llevando a cabo una serie de actuaciones para incrementar el caudal de agua de abasto en Jardina así como reducir las pérdidas que venían produciendo en la red. Los trabajos planificados se han dividido en tres fases, dos de las cuales han sido actuaciones de sustitución de tramos destacados en Jardina Baja; además, se realizará un estudio en Jardina Alta para analizar la situación de red terciaria de suministro instalada actualmente y valorar posibles mejoras.

Ángel China explica que una vez concluyan estas actuaciones de mejora en los servicios de suministro, el Ayuntamiento asumirá el asfaltado y adecuación de las vías afectadas por las obras, “una actuación que también responde a una larga reivindicación vecinal y que ahora es más necesaria aún tras las obras de renovación del suministro eléctrico y de la red de aguas”, concluye.